

Prevén tasas de crecimiento de 4% en México a mediano plazo (El Financiero 14/01/14)

Prevén tasas de crecimiento de 4% en México a mediano plazo (El Financiero 14/01/14) Diego Elías Martes, 14 de enero de 2014 Las reformas promovidas por el gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto contribuirán en un mayor crecimiento económico en el país, señaló el Departamento de Economía de ESADE. De acuerdo con el informe económico de la institución con sede en España, la reforma fiscal, que eliminará deducciones fiscales y elevará las tarifas máximas del impuesto sobre la renta, permitirá una mayor recaudación impositiva, lo que beneficiará a la actual administración. "Es importante que los objetivos sean flexibles para que la política fiscal pueda mantener su carácter anticíclico, permitiendo desviaciones del equilibrio presupuestario en años de menor actividad, como el pasado 2013, y aplicando un límite superior al aumento del gasto en los momentos expansivos del ciclo", indicó. Así, el ritmo de expansión de México volverá a una cifra cercana al 3 por ciento en este 2014, aunque a mediano plazo se podría observar que se consolide una tasa de crecimiento anual de entre el 3 y 4 por ciento. Una evolución más expansiva del gasto público y un mayor progreso de la demanda en Estados Unidos son los factores que también impulsarán el crecimiento de México, detalló el documento. El aumento del gasto público en inversión y en protección social, que será posible gracias a que el Congreso autorizó un incremento del límite de déficit hasta el 1.5 por ciento del PIB, deberán impulsar la actividad económica, señaló el documento. Por su parte, la reforma energética debe permitir el aumento de la producción de petróleo, en un momento en que esta se encuentra tan solo al nivel de 1998. La institución estimó que en este año el crecimiento en América Latina será algo mayor que el pasado año, cerca del 3.5 por ciento, siendo el principal motor la demanda interna.